
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
3 月RI 月間テーマ『水と衛生月間』 

第 3222 例会   2021 年 3 月 30 日(火) 
ホテルグランシェール花巻 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 17 日のぬくまる食堂フードパントリーご苦労様でした。 

 

皆様の協力をもって無事70

家庭に支援品を届ける事が

出来ました。 
 
今回は奥州市より、こども

食堂を開催したいと思って

活動をしている、笑が丘プ

ロジェクトの3 名のお母さ

ん方が、視察にこられお手

伝いもして頂きました。 
 
その他グルージャ2 名、富士大サッカー部3 名、生協アウ

ル店長1 名、社協4 名、菊の会6 名、三田さんのお孫さん

1 名、そしてメンバー11 名の総勢31 名で運営し、スムー

ズに受け渡しが出来ました。 

残念ながら今回も忘れていたとの事で1 名のキャンセル

がありましたが、今迄で一番上手くいったのではないかと思

っています。 
 
受け渡し後、ぬくまる食堂のラインには賞味期限切れがあっ

たと連絡があり、クレームではない報告であったようです

が、鹿討さんに丁寧な対応して頂きました。いつもイレギュ

ラーな事態に対処して頂きありがとうございます。 
 
 20 日土曜日の夕方に宮城県沖を震源とするＭ6.9 の地震

が発生しました。幸いにして県内は、イオンモールで転んだ

方がいたくらいで大きな被害も無く一安心しました。自分は

携帯が鳴り始めた時庭に出ており、揺れの中後期高齢者の母

親の安全確認しに行きました。部屋の中は落下物も無く、本

人も落ち着いていましたので安心した次第です。 
 
地元中根子地区では地域防災を進めています。地震、豪雨な

ど大きな災害が発生した時の連絡網や、一人で住んでいる高

齢者の確認などの決め事があり、隣に一人で住んでいる後期

高齢者の安否確認を嫁にお願いしました。 
 
政府の地震調査委員会の発表では、今回の震源の近くには

1978 年（43 年前）に起きた28 人の死亡者を出した宮城

県沖地震の震源域があり、今回の地震の影響でＭ7.0～Ｍ

7.5 クラスの地震が起こり易くなった可能性があると注意を

呼び掛けています。今後30 年間にこの震源域で発生する大

きな地震の確率は90％になっています。日頃より防災意識

を持って暮らしていきたいものです。 
 

今月のＲＩ月間テーマは「水と衛生月間」となっていま

す。今日は久しぶりの登場で髙橋利美さんに卓話をお願いし

ております。水のプロですのでためになる卓話になると思い

ます。宜しくお願い致します。 

◆3221 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

四つのテスト 滝田君 

 

四つのテスト THE4-WAY TEST 
  言行はこれに照らしてから 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 厚意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 

 

 
 

 

 

 
 
 

 

□開会点鐘               阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間              阿部会長 

会員卓話 「ぬくまる食堂フードパントリー」の状況について   

                       担当 鹿討康弘君 

□幹事報告および委員会報告        幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

・令和3 年度入学式について（ご案内） 
〔岩手県立花巻北高等学校 校長 川村 俊彦〕 

 
 

 
 

 
 
4/06 （火）慶祝者スピーチ 

4/13  (火) 笑いのたねﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 代表 後藤 誠子さん 

4/20 （火）観桜会（菊の会合同夜例会）未定 

4/27 （火）クラブフォーラム  未定 

 

 

 

 

ビーフカレーライス 

■会長の時間（32/48）  阿部 一郎 君  

 

 

 

例会メニュー 



 
 
  

私が水関係の仕事に関わり始め
た時代は、大体の家庭は水道水
をそのまま飲んでいました。 
現在はほぼほぼの家庭では何ら
かの浄水装置を付けて、水道水
をそのまま飲んでいないと思い
ます。器具がなければ、水は買
って飲む時代になっています。 
考えてみれば500ml￥100 で売
っているミネラルウォーターは

ガソリンより高いです。日本の水道水は世界でも一番安全と
言われていますが、飲料水をトイレで使っているのは少しも
ったいないなあとも思います。 

 
水道水は塩素で消毒されていますので井戸水よりは微生

物的には安全です。しかし、水道法で0.1ppm 濃度以上と
決められており、実際には0.2ppm 濃度くらいかと思いま
すが、濃度が高くなると発がん性物質トリハロメタンの生成
が多くなることが心配されております。《中略》 

 
24 時間風呂も販売しています。循環式なのでレジオネラ

菌を心配される方もおられますが、実際には家庭用では感染
の報告は1 件もありません。 

 
先日、西和賀町の温泉施設で基準値を最大6200 倍超え

るレジオネラ属菌が検出され利用した男性がレジオネラ肺炎
で亡くなりましたが、普通、「6000 倍」だと肉眼でも汚い
ことが分かるはずです。《中略》 

 
30 年以上前に「アルカリイオン水」の装置を売り始めま

したが現在は「水素水」とか「還元水」とか呼ばれています
が、基本的には同じものです。また、コロナで注目された次
亜塩素酸水は水の電気分解の時に出来る酸性側の水ですが、
低濃度で殺菌力が強く、病院等でも採用されています。                          

≪以下省略≫ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
〔阿部一郎〕 
利美さん昼の例会久しぶりの参加、本日は卓話御苦労様でし
た。都合がつく時顔出しお願い致します。今日は春の陽気にな
りました。あと1 ケ月もすれば、桜満開です。待ち遠しい今日
この頃です。 
〔藤田勝敏〕 
今日は故宮澤名誉会頭の3 回忌です。先程弔問してまいりまし
た。故宮澤様には当社の役員を30 年間務めて頂きました。感
謝の一言につきます。 
〔橋川秀治〕 
先週末は緊急事態宣言の解除の流れを受けて、正月ぶりに宇都
宮の義父母の介護に行って来ました。地震あり排水修理ありで
喜んでもらえましたが、隣にいる義姉によると、「来ると頑張
りすぎて、帰った後は大変」なのだそうで難しいものです。 
また、インドからコロナに著効するイベルメクチンを輸入し、
今日無事届きました。150 人分あります。 
〔下坂和臣〕 
誕生祝・夫人誕生祝・結婚記念祝ありがとうございました。例
会を休みがちですみません。ニコニコBOX 致します。 
〔上田穣〕 
我が家の太陽発電システムも、リコーメディカルさんにお世話
になりました。この冬は雪が多くて電気料金はいまいちでした
が、ここのところの雪どけで大変頑張ってもらってます。 
本日の卓話もなかなか面白かったですよ！ 
〔佐々木史昭〕 
国際ロータリーの今年度会長ボルガー・クナークさんが、世界
中の青少年交換プログラムを2022 年6 月まで行わないことと
決定し、世界中のガバナーを通じて各ロータリークラブに通知
しました。大変残念なことですが、賢明で適切な判断だと受け
止めております。個人的にはガバナー補佐に専念できてラッキ
ー！と感じております。 
〔吉田和洋〕 
20 日(土)に家族で午後から気仙沼へ行ってきたのですが、現地
で津波の話をして帰ってくる際に金ヶ崎で緊急地震速報が鳴り
ました。気仙沼から戻る際、三陸道？山道？を考えましたが、
一関経由で戻ってきて正解でした。家に戻ってから気仙沼で買
った海鮮丼を皆で食べました。まだまだ注意が必要です。 
〔立花徳久〕 
本日は三田さんの代打、先発で前半を進行させていただきまし
た。自分のペースで出来るので結構楽しいですね。 
高橋利美君卓話ありがとうございます。この調子で来週も出席
お願いします。 
〔鹿討康弘〕 
利美さん講話ありがとうございました。私もトリムの水素水サ
ーバーのユーザーですが、残念ながら減量には効果がありませ
ん。先日のフードパントリーにご協力頂きありがとうございま
した。奥州市の安倍香里さんに翌日お礼のメールを送信しまし
たが、未だ何のレスポンスがありません。残念です。先日の地
震の時は紅葉館で家族一同で私の誕生日祝いをしてきました。
費用は全て私です。 
 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 
 
 
 
 
 

31 人中  17 人 出席  出席率 65.3 ％ 

   前回修正  69.2％ 
 

メーキャップ    
３/17(水)ぬくまる食堂フードパントリー 

 阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・ 
藤原喜子君・三田望君・佐々木史昭君 
吉田和洋君・鹿討康弘君・立花徳久君・ 
藤村弘之君・市村律君 

 

 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆ 月間テーマ『水と衛生月間』に因んで 
担当 高橋利美君 

◆出席報告            出席委員会 

 高橋 利美 君 

 

17 日の第 12 回フードパントリ
ーにご協力頂きありがとうござ
いました。富士大サッカー部や奥
州市からのボランティアも多く、
とてもスムーズな運営で 70 世帯
の方に問題なく配布ができまし
た。次回は4/22 です。 

委員会報告 鹿討康弘 君 

 

委員会報告 橋川秀治 君 

 

フードパントリーをご支援頂い
ているグルージャさんのホーム
開幕戦の招待チケット 40 枚を
FP利用者の方にと頂きましたが、
うっかり出し忘れました。応援に
行ける人、サッカー好きな知人が
いる方、是非お助け下さい。 


